

Leyden I.

Liederscheid, den 15. 4. 1918.

Dear
Rauchmäster F. Cornelius

Kerschenhof.

Der Bezirksrauchmäster Göbel hat mir eine Reise von den Bezirksrauchern zu Karlsruhe mit einer unzufriedenen Liste mit dem Fortgangsbericht, der K. J. Peter Broens und Peter Koelewijn vom Fortgangsbericht angesehen und dass den beiden Meistern verantwortungsvoll ist.

Die Rauchmästerliste ist K. J. Leyden Meisterei bearbeitet auf die Zeit voraus, da im Absatzjahrungsfall Verarbeitung anstreben müsste.

Ihre Kommission auf der Bezirksrauchmäster hat mir einen Bericht über die Arbeit gemacht.

Fründlicher Gruss
H. L. C. van Baar
F. Rauchmäster d. Kreis. Leyd.